
Pressecommuniqué des Gemeinderates Arch

Gemeindepatrouillen

Leider musste der Gemeinderat Arch feststellen, dass der Vandalismus und die Lärmbelästigungen vor allem rund um das Schulhausareal zugenommen haben. Dies hat den Gemeinderat dazu bewogen, eine Sicherheitsfirma für professionelle Gemeindepatrouillen zu beauftragen. Die Rundgänge werden in regelmässigen Abständen durchgeführt.

Schulsozialarbeit

Der Gemeinderat und der Gemeindeverband Oberstufenzentrum Arch haben der Einführung einer Schulsozialarbeit zugestimmt. Das Leben stellt immer komplexere Herausforderungen an die Kinder und Jugendlichen. Nicht immer sind die Freunde oder Eltern und Verwandten die richtigen Ansprechpartner um Antworten auf diese Herausforderungen zu finden. Die Schulsozialarbeit in Arch ist ein Angebot der Schulen – niederschwellig, freiwillig, neutral, professionell. Die drei Fachpersonen der Schulsozialarbeit sind keine Sozialarbeiter, sie bringen jedoch neben ihrer Qualifikation als Lehrpersonen andere, der Sozialarbeit nähere Kompetenzen mit. Mit der Schulsozialarbeit wurde bereits nach den Frühlingsferien als Pilotprojekt gestartet, und wird vorerst bis Ende Jahr 2021 weitergeführt.

Arch, 5. Juli 2021

Sperrfrist bis: keine

Für weitere Informationen:

Gemeinde Arch, Barbara Eggimann, Gemeindepräsidentin

Mobile 078 657 56 65

E-Mail : gemeinde@arch-be.ch; www.arch-be.ch

Geht an:

- Grenchner Tagblatt
- Bieler Tagblatt
- Berner Zeitung
- Der Bund
- Radio Canal 3
- Tele bilingue
- Telebärn
- Radio 32
- Homepage Arch